



Elternbrief

der 84. Grundschule Dresden „In der Gartenstadt“

Sehr geehrte Eltern,

der Frühling ist da! Nach den Winterferien spürte man es in allen Klassen deutlich: Alle – Kleine und Große – wollten raus und genossen jede Art von Bewegung. Die Wettbewerbe im Zweifelderball starteten. Hierbei qualifizierten sich die Jungen der 4. Klassen schon zur nächsten Runde! Herzlichen Glückwunsch! Die Vorbereitungen in Rhythmik für die Aufführung beim



Kinderfest sind in vollem Gange. Kreativ und fantasievoll wird es in diesem Jahr unter dem Motto "Fantastisches Hellerauer Wunderland" auf jeden Fall zugehen. Bei der Winterverbrennung auf unserem Schulhof nahm der Winter die Beine in die Hand, der Frühling übernahm das Zepter.

Auch die Köpfcchen unserer Schülerinnen und Schüler bleiben in Bewegung. Der Känguru-Wettbewerb sorgte für rauchende Köpfe.

Der Bildschirm im Eingangsbereich begrüßt inzwischen alle Schulbesuchende in verschiedenen Sprachen. Einige Guten-Morgen-Grüße sind gar nicht so leicht auszusprechen!



Unseren „Dauerbrenner“ Schulwegsicherheit begegneten wir gleich mit mehreren Maßnahmen. Vier Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen arbeiteten im kurzfristig ins Leben gerufene Team „Sicher ist sicher“ und beobachteten an fünf Tagen von 7.30 – 8.00 Uhr den Straßenverkehr vor der Schule. Unterstützung erhielten wir von der Polizeibehörde Dresden, vom Ordnungsamt Dresden und der Straßenverkehrsbehörde der Landeshauptstadt. Zusammenfassend berichten unsere Verkehrsexperten

folgendes: „Das Verhalten der meisten Eltern ist rücksichtsvoll und freundlich. Viele Autofahrer halten die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h ein. Ein Problem bleibt das Wenden auf dem Parkplatz im Eingangsbereich. Da sich die Situation auf Straße und auf dem Fußweg ständig ändert, kann ein Wendemanöver zur extremen Gefahr für Fußgänger oder junge Radfahrer werden. Ungefährlicher ist es, einfach vor der Schule zu halten, das Schulkind aussteigen zu lassen und in Fahrtrichtung weiterzufahren. Wird das Schulkind an die Schultür gebracht, wäre es super, wenn noch der Motor des Autos abgeschaltet würde. Erwachsene Radfahrer baten wir, im Eingangsbereich und auf dem Campus vom Rad abzu steigen. In diesem Fall hatten wir 100 % Erfolg! Könnten sich das vielleicht unsere jungen Radfahrer abgucken? Wir sehen leider immer noch Schülerinnen und Schüler, die am Hintereingang mit dem Rad über den Hof fahren!“

Am 02.04.2025 begutachtete die Straßenverkehrsbehörde nochmals die Straßensituation und die Beschilderung. Unsere Vorschläge zur Verbesserung der Schulwegsicherheit werden nun überprüft und wir hoffen auf zeitnahe Umsetzung. Auf jeden Fall bekamen wir wei-



tere Anregungen, wie Schulwegsicherheit noch aussehen kann. Ein zukünftiger Partner ist die Verkehrswacht. In den nächsten Tagen werden wir alle Punkte sammeln und gemeinsam mit den Elternvertretern und den „Sicher ist sicher“-Kindern ein schuleigenes Sicherheitskonzept „stricken“. Wir bedanken uns herzlich bei den Eltern, die dieses Projekt unterstützt haben, die Ideen beigesteuert, Verständnis gezeigt und uns Mut gemacht haben. Wir danken insbesondere Ella, Amalia, Henri und Theodor aus der 4. Klasse!

Ob die Aktion nun auch auf den Nachmittag ausgeweitet wird, entscheidet Frau Frank.

NEWS

Frau Schmuck hat sich beruflich verändert. Dadurch haben wir momentan keine feste Sekretärin. Einmal in der Woche kommt nun Frau Müller (immer donnerstags) und bearbeitet, was anliegt. Wir bitten Sie aus diesem Grund, alle Krankmeldungen in gewohnter Weise auf den Anrufbeantworter zu sprechen bzw. als Email zu formulieren. Die gute Fee, die am Vormittag wegen vergessener Dinge (bspw. Schwimmzeug o.ä.) zu Hause anrief, ist nun also auch nicht mehr greifbar. Der Zugang zur Schule am Vormittag wird ebenfalls schwierig. Bitte haben Sie dafür Verständnis.

Eine Ausschreibung der Stelle läuft bei der Stadtverwaltung, so dass wir mit etwas Glück in den nächsten Wochen eine neue Kollegin begrüßen können.

An dieser Stelle bedanken wir uns herzlich bei Frau Terne, die auch kurzfristig mal als Sekretärin einspringt! 🙏



Vorhaben vor den Ferien

In der Woche vor Ostern wird das Thema Nachhaltigkeit wieder eine besondere Rolle im Unterricht spielen. Fachübergreifend werden Luft, Wasser und Wind untersucht. Geplante Wandertage führen bspw. in die Recyclinganlage.

Einläuten wollen wir die Voroster-Woche mit einem kleinen **Osterkonzert** im Foyer des Altbaus, zu dem Sie, liebe Eltern am **Montag, den 14.04.2025 um 8.00 Uhr** herzlich eingeladen sind.

Auf einigen außerschulischen Spaziergängen werden selbstverständlich auch Osterkörbchen gesucht und gefunden!

Zu schulischen Vorhaben allgemein und speziell in den Klassen erfahren Sie mehr auf unserer Homepage.

Ein tolles Vorhaben nach den Ferien

Frau Anders vom Kinderfest-Komitee des Vereins Bürgerschaft Hellerau e.V. meldet sich zu Wort: „Erinnern Sie sich noch an das Kinderfest-Jubiläum in Hellerau vom letzten Jahr? Nicht so richtig, weil es zu lange her ist?“

Kein Problem! Denn es kommt schon bald eine weitere Gelegenheit neue Erinnerungen zu erschaffen. Am 14. Juni 2025 lädt der Verein Bürgerschaft Hellerau e.V. zum 31. Mal zum Hellerauer Kinderfest ein. Unter dem Motto „Fantastisches Hellerauer Wunderland“ wird am beliebten „Gondler“ wieder allerhand für Klein und Groß, Jung und Alt geboten.

Wie jedes Jahr wird das abwechslungsreiche und spannende Programm 14.00 Uhr mit der thematisch passenden Rhythmikaufführung der 84. Grundschule eröffnet. Danach kann bis 18.00 Uhr das Festgelände erkundet werden. Natürlich soll gemäß dem Motto noch Platz für Phantasie bleiben und nicht zu viel über die geplanten Highlights verraten werden. Fest steht aber, dass die Organisatoren, Vereine und Lokale aus der Umgebung wieder jede Menge auf die Beine gestellt haben, um den Nachmittag zu einem echten Erlebnis zu machen. Damit die Vorfreude steigen kann, sei als Highlight die wunderbare Aufführung des Kinderzirkus Sanro aus Radebeul genannt. Die Kinder können danach an einem Stand unter Anleitung selbst Kunststücke ausprobieren. Außerdem sorgen 2 verrückte Clowninnen den gesamten Nachmittag für jede Menge gute Laune.

Natürlich wird es auch wieder ein Quiz mit tollen Preisen, das Kinderschminken und zahlreiche Bastel- und Spielstände geben. Es können z.B. auch Einhorn-Steckenpferde gebaut und auf einem kleinen Parcours ausprobiert werden.

Für das leibliche Wohl ist selbstverständlich auch wieder gesorgt: Neben leckerem Kuchen, würziger Bratwurst und kühlen Getränken, kann man sich auch wieder am Eisstand erfrischen. Also, schnappt euch eure Familie und Freunde und kommt vorbei.

Damit die Veranstaltung in diesem Jahr besonders „fantastisch“ wird, wäre es großartig, wenn die Gäste verkleidet teilnehmen. Außerdem werden noch Kuchenspenden (bitte keine Sahne-Torten) benötigt und Helfer für den Aufbau, den Abbau, an den Ständen und als Ordner.

Wer bei diesen Themen unterstützen kann, meldet sich bitte gern unter der E-Mail-Adresse: Kinderfest@hellerau-buergerverein.de

Wenn Sie sich gerne mit einer Geldspende am Kinderfest beteiligen möchten, so können Sie diese auf das Konto des Vereins Bürgerschaft Hellerau e.V. bei der Ostsächsischen Sparkasse Dresden mit der IBAN: DE17 8505 0300 3120 1123 71 überweisen. Eine steuerabzugsfähige Spendenbescheinigung wird vom Verein ausgestellt. Andrea Anders“

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern erholsame Osterferien.

Kerstin Hartmann & das Lehrer-Team